



Gemeinsam mit Freude lernen

KARL-AUGUST-FORSTER-GRUNDSCHULE ILLERTISSEN-AU

Einschulung unserer Erstklässler

von der feierlichen Begrüßung bis zum Einzug ins Klassenzimmer



Am Dienstag, den 16. September, war es endlich soweit: Unsere neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler wurden eingeschult. Die Feier fand in der Josef-Weikmann-Halle statt und wurde von den älteren Schülerinnen und Schülern mit einem fröhlichen Begrüßungslied eröffnet.

Die Kinder und auch die Eltern wurden herzlich von unserer Schulleiterin Frau Milde willkommen geheißen. Ein besonderer Moment war das Überqueren der kleinen Brücke, die symbolisch den Übergang vom Kindergarten in die Schule darstellte. Gemeinsam mit ihren Eltern oder auch schon mutig allein gingen die Kinder über die Brücke – und feierten so ihren ersten großen Schritt ins Schulleben.





Gemeinsam mit Freude lernen

KARL-AUGUST-FORSTER-GRUNDSCHULE ILLERTISSEN-AU

Im Anschluss wurden die Kinder von ihren Klassenlehrerinnen Frau Mokosch und Frau Steiner in Empfang genommen. Außerdem begrüßten die Paten aus der 4. Klasse die neuen Erstklässler. Schließlich ging es noch ins Klassenzimmer, wo die Kinder ihren neuen Lernort kennenlernen konnten.

Wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Schulzeit und wünschen allen Erstklässlerinnen und Erstklässlern einen guten Start!

